
Compte Rendu de la réunion de CD du 16 octobre 2023

Présents : 
Jean Christophe BLERREAU
David BRUANT
François DELCLAUX
Michel FAVRE
Sylvain GUESDON
Aurélien LE LOUTRE
Hugo REIN
Johan ROUCHON
Guillaume SZEZUR
Thomas TENZA

 
 Plan Vigipirate :

Chantilly : Réactivation du badge de manière permanente.
Mise en place de la sonnette pendant les cours et les autonomes.
Info à faire tourner - Johan
Approche pour les visiteurs non-SOE : aller chercher encadrant de la discipline en 
question.
Ou
Placer affiche "Escalade, faire le tour" avec sonnette à l'arrière (voir avec Mairie - 
Johan)
Ou
Chacun sa sonnette aux portes d’accès proches de chaque pratique (badminton entrée 
principale, escalade derrière, krav au bout du bâtiment, escrime autre extrémité…)

En discuter avec mairie + autres groupes (Krav, Bad, Athlétisme, Gym) - Johan



Envoi mail aux parents - Johan>Alex
Récupération d’un badge pour David … (liste à compléter) - Johan
 
Nogent : Rien
 
Montataire : A voir, mais probablement rien – Johan

Grotte :
Fin de travaux la première semaine des vacances de Toussaint pour être en raccord 
avec d’autres travaux municipaux. 
Relance des ouvreurs – Hugo. 
Mailing général pour avoir de la main d'œuvre - Michel
Voir les besoins d'achats supplémentaires - Hugo

 Volumes

 Prises entrainement / Agrès / poutres

 Lumière (bandes Leds à pile / télécommande)
 

 

Grande Sortie
Option1 : Die (proche de Valence).
Option2 : Toulon (Cap Canaille, Calanques).
Dates : Samedi 27 avril au 5 mai (seul la que Zone B est en vacances et jours fériés 
dans cette semaine).
14 personnes, potentiellement plus si adaptable (hébergement /transport).
Guide pour les grandes voies uniquement (3 jours).
 A étudier selon couts et dispos d’hébergements et de guide - Guillaume
Blocage véhicule - Alex/Johan
Communication d'ici fin octobre, début novembre.
Fin des réservations d'ici mi-janvier.
  

Inscriptions 
Valider les adhésions pour ceux qui ont déposé leur certificat médical- Michel
 



 

Renouvellement des murs
Montataire - Besoin de voies plus simples au milieu - Guillaume/Hugo
Chantilly : Besoin de quelques voies enfants (très petites prises - 4a)
Topo : 

 Essai sur Oblyk- Chantilly - François
 Mettre quelques voies sur Climbing Progress pour comparaison (François) et faire un 

retour à la Ligue (Johan)

 
Chantilly : Pas de compétition UNSS cette année, donc possibilité de renouvellement à 
souhait en accord et en tenant compte des besoins des professeurs
 

Animations
 17 Octobre : Animation avec un BPJEPS - Hugo
 25 Octobre : SESSAD - Aurélien
 3 Novembre : Centre Loisir Chantilly - Johan (mailing pour avoir du monde - Michel)
 8-9 Décembre : Téléthon Chantilly - Thomas. Alex contacte mairie (Mme 

DELAHAIGUE)

 28 Décembre : Journée Sportif et Citoyen Montataire.

 
 

Vente Places
Page prête à être publiée. Ajouter info de la limite de 10 par personnes par an, puis ok 
pour publication - JC
Suivi des reventes (via Access Wix) - François
 

Projet perfectionnement pour les autonomes
En cours d'évaluation et estimation - JC
En vue pour mi-janvier.
 

 Handi
Renouvellement FFH Ok - Sylvain, Aurélien, Johan, Jean inscrits. 
Besoin d'une personne supplémentaire - Aurélien
Formation en Janvier.



 

Reconditionnement prises
A tester et comparer les tarifs avec les prix d’achat.
https://nrholds.com/
 

Cours + Passage passeports
Découverte falaise à évaluer - à réfléchir si c’est possible encore cette année - 
Guillaume
Besoin de s'aligner sur la méthode de passage de passeports de la FFME.
Relancer des séances le weekend ?
Pré-inscription sur liste a étudier - Johan / JC
 

Initiations
Proposition d'une carte de suivi, avec visa et commentaire de l’initiateur pour connaitre 
la progression. 
Cette carte serait à présenter par la personne initiée en début de séance.
Parmi les 3 essais max, suggérer de tester deux salles pour éviter le cas actuel de 
saturation chantilly et faire découvrir toutes nos salles.
A travailler pour Janvier - David/Michel
 

Site Web

Trombinoscope à mettre à jour - Johan/JC
 

Ressemelage

A lancer - Guillaume / François via JC pour publier sur le site.
 
Instagram

A relancer comme convenu en Mai - Hugo>Laeticia
 

https://nrholds.com/


Covoiturage

Démarche éco-responsable : Proposition de mise en relation des parents des écoles 
pour organiser des covoiturages.

La réunion se termine à 21 h 30.


